

Créditos en buenas condiciones para los empresarios de Itagüí

- *Bancóldex y la Agencia de Desarrollo Local de Itagüí firmaron un convenio para contribuir a la competitividad de las empresas del municipio.*

Itagüí, 26 de septiembre de 2012 (Prensa Bancóldex). En un esfuerzo conjunto para apoyar la productividad, modernización y desarrollo de las micros y pequeñas empresas de Itagüí, Bancóldex y la Agencia de Desarrollo Local del municipio dispusieron créditos por 3 mil 900 millones de pesos, gracias a un convenio firmado por las dos entidades en 2013.

“Como banco de desarrollo, Bancóldex busca entender y apoyar las necesidades de los empresarios en las regiones. Por esto, estos recursos cuentan con condiciones favorables y plazos acordes con la financiación de los empresarios de Itagüí”, dijo el director de Banca de Empresas de la entidad, Pedro Julio Villabón.

El monto máximo del crédito para las microempresas es hasta de 50 millones de pesos y en las pequeñas de 75 millones de pesos.

“Si un empresario del municipio necesita adquirir maquinaria, vehículos, bodegas, oficinas, locales comerciales, entre otros, Bancóldex lo financia con estos créditos. Sólo debe ir a su banco, compañía de financiamiento, ONG o microfinanciera de confianza y preguntar por los recursos de la entidad”, aseguró.

Indicó que Bancóldex como aliado de las gobernaciones, alcaldías y agencias de desarrollo locales en los municipios y departamentos del país busca contribuir con el crecimiento, innovación y modernización de los empresarios regionales.

Los interesados en conocer más sobre estos créditos del convenio entre las dos entidades pueden comunicarse con la línea gratuita a nivel nacional en Medellín, 604 0141.

(Fin)